

# REDADAS DE LAS TROPAS británicas en Jerusalén

## El comandante Collins - que fué cloroformizado - se encuentra herido y no puede hacer declaraciones

Jerusalén, 30. -- El comandante Collins, secuestrado el domingo último por los terroristas judíos, ha aparecido en estado de inconsciencia y herido, en la puerta de una clínica del barrio israelita, según se confirma oficialmente.

Fuó trasladado a un hospital militar, donde se encuentra sometido a tratamiento.

La Policía ha declarado que no podrá molestársele con visitas por lo menos durante 24 horas.

Los médicos del hospital dicen que el estado de Collins no inspira inquietud. Se encuentra todavía débil, a causa principalmente del cloroformo que le aplicaron sus raptadores, y no se sabe cómo pudo ser herido.

Cuando fué hallado llevaba un brazo vendado. También presentaba contusiones en la cabeza. Hablaba incoherentemente y sólo dijo a la Policía que se encon-

traba mal y que no podía hacer declaraciones. -- EFE.

Redadas y registros en los arrabales de Jerusalén : : Jerusalén, 30. -- Tres redadas se han realizado hoy en los arrabales de esta ciudad. Las tropas han actuado de acuerdo con una información facilitada por el comandante H. A. K. Collins y buscan una cueva donde se citó Collins ha estado prisionero del "Irgun Zvai Leumi".

Han sido detenidos para su interrogatorio unos veinte hombres sospechosos de ser cómplices del Irgun y tener contactos con la "escuadra negra".

La Agencia Hebrea ha protestado ante el alto comisario, sir Alan Cunningham, de que la Policía y los grupos militares de investigación hayan entrado en el hogar del Rabino Fishman, presidente del Comité Ejecutivo de la Agencia en Palestina. El registro que se efectuó al amanecer, dió

(Pasa a la página 5.)

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.813 : CEUTA Viernes 31 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

### Primera comunión del Infante D. Juan Carlos



Lisboa. -- En la capital lusitana y en la capilla privada del cardenal González Cerejeira, Patriarca de Lisboa, y de manos de Su Eminencia, ha recibido por primera vez la Sagrada Comunión el Infante don Juan Carlos, hijo de los condes de Barcelona.

En la foto vemos un momento del acto. Entre las selectas personalidades que asistieron a la ceremonia, vemos al pretendiente don Juan, la ex-reina Victoria, la princesa de Orleans, madre del Infante don Juan y al ex-rey Humberto de Italia.

## AUDIENCIA CIVIL Y MILITAR DE S. E. EL Alto Comisario

Tetuán. -- Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido hoy en audiencia a las siguientes personas:

**AUDIENCIA CIVIL**  
Señor Delegado del Gobierno de Ceuta; señoritas Mary y Dora Benarroch; doña Isabel Villar Valera; doña Enriqueta Fernández e hija; don Antonio Escañuela García; don Emilio Gabás Ginés; don José y don Agustín Rodríguez Solís; don Enrique Montcys Carbó y don José Gomendio.

**AUDIENCIA MUSULMANA**  
Sid Mohamed Mohamed El Meali, bajá de Alcazarquivir; Sid Ahmed, Sid Laarbi y Sid Mohamed Ben Marzok Brika.

**AUDIENCIA MILITAR**  
General don Enrique Rodríguez de la Herrán; coroneles don José Montaner, don Francisco Pérez Camarero y don Patricio Azórate; teniente coronel don Guillermo Candón; comandante don Tomás Subirán y C. O. C. don Francisco Pérez Davalillos.

# La delegación austriaca

## recibe una cordial acogida en la Conferencia de Londres

### El canciller Figl dió lectura al memorandum de su país

### También presentaron notas sobre el tratado de paz con Alemania, Italia, China y Yugoslavia

Londres, 30. -- El viernes proseguirá la audiencia de la delegación austriaca por los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores, con el fin de formular a dicha delegación las preguntas que se consideren oportunas.

En la sesión de hoy, el canciller, Figl, leyó en alemán su memorandum, después de lo cual hizo entrega del documento al ministro de Asuntos Exteriores, Gruber, que pronunció con tal motivo unas palabras en inglés.

Después de darse lectura a las traducciones rusa y francesa, el representante norteamericano, general Mark Clark, que preside, propuso que la audiencia de los austriacos continuase al día siguiente, con el fin de que los auxiliares pudiesen concertarse fuera de la presencia de aquellos.

La recepción dispensada a los austriacos y el curso todo de la audiencia, fué, según afirmó uno de ellos a la Agencia Reuter, muy cordial. -- EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores de Austria, glosa el memorandum : : :

Londres, 30. -- El ministro de Asuntos Exteriores de Austria, Dr. Gruber, glosó ante los auxiliares de los "cuatro grandes" varios puntos del memorandum que acababa de leer el canciller, Figl:

Que el preámbulo del Tratado debe reconocer que Austria es un país liberado y mencionar la ayuda austriaca a los aliados al tiempo de la rendición alemana, y que debe reconocerse la validez del plebiscito de 1920 en Carintia.

A la cifra dada por los yugoslavos de 120.000 estovenos ave-

ciudadanos en Carintia, Gruber opuso la del censo de 1934 que sólo es de 26.000. Hizo resaltar que jamás se produjeron quejas de las minorías de Carintia y Estiria y, pasando a otros aspectos del memorandum, insistió en que se concedan a Austria fuerzas armadas y en que se le devuelvan su oro y demás bienes identificables.

Los auxiliares autorizaron a que Austria retirase su anejo "H" al memorandum, para sustituirlo por otro que será presentado mañana. -- EFE.

Discurso del canciller austriaco : : : : :  
Londres, 30. -- En un discurso pronunciado ante la Conferencia de auxiliares de los ministros de Relaciones Exteriores de los "cuatro grandes", que se celebra en esta capital, el canciller austriaco, Leopoldo Figl dijo: "Esta es la primera vez desde que acabó la guerra, que un jefe del Gobierno austriaco habla ante una Conferencia internacional, sobre la situación económica y política de un país".

A continuación añadió: "Expreso la gratitud de mi pueblo a los "cuatro grandes", por el hecho de que desde el primer día de la guerra, sus pueblos han luchado conjuntamente para conseguir la libertad, independencia y soberanía de Austria".

No sólo la justicia histórica sino la sabiduría política exige que Austria sea tratada como merece. Una Austria libre e independiente, desde el punto de vista económico y político es uno de los factores más importantes para poder evitar cualquier futura agresión alemana.

Se deben dar facilidades al pueblo austriaco para que siga las líneas democráticas y para que pueda implantar cimientos firmes basados en la política de amistad con las Naciones Unidas.

(Pasa a la página 5.)

## UNA EPIDEMIA DE "TRANCAZO" EN ESTOCOLMO

### La sexta parte de la población está en cama

Estocolmo, 30. -- Una epidemia de "trancozo" tiene en la cama a la sexta parte de la población de esta capital. Muchas escuelas han suspendido las clases y los servicios públicos se resienten gravemente por efecto de las bajas por la enfermedad. -- EFE.

## No hay alianza secreta entre Gran Bretaña y Rusia

Londres, 30. -- Un portavoz del Foreign Office ha declarado a los periodistas que son completamente falsos los rumores que han circulado en la capital inglesa, según los cuales existe una alianza secreta entre la Unión Soviética y Gran Bretaña. -- EFE.

## IMPORTANTE ARTICULO DE "CIVILTA"

### «España ha sido blanco de los ataques de ciertas potencias porque nunca vaciló en la lucha de Occidente contra la corriente destructora del Este»

Ciudad del Vaticano, 30. -- "Civilta", órgano de los Padres Jesuitas de Roma, publica un artículo en el cual se condena la actitud de la ONU respecto al actual régimen español. Pone de relieve que si España ha sido blanco de los ataques de ciertas potencias es porque nunca vaciló en elegir bando en la lucha de Occidente contra la corriente destructora y materialista del Este. Pone de relieve que el veredicto de la Asamblea General de la ONU va en contra de los principios de la Carta fundacional de la misma organización, ya que en este se hace constar, entre otras cosas, que uno de los fines perseguidos es asegurar la paz y el bienestar de los pueblos, mientras que ella, con su actitud, no parece querer que la tranquilidad y el orden continúen reinando en el Suroeste de Europa. Pone de re-

lieve, finalmente, que el acuerdo de la ONU fué una concesión hecha a las fuerzas oscuras y negativas del mundo, entre las que figuran los enemigos eternos de España y de la religión. -- EFE.

## El gobierno noruego no formará ninguna iniciativa sobre Spitzberg

Oslo, 30. -- El Gobierno noruego no desea tomar ninguna iniciativa en cuanto a las cuestiones de Spitzberg u otras bases internacionales se refiere, antes de que el Parlamento noruego haya terminado el estudio de las mismas, ha anunciado un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores noruego. -- EFE.

# Empezaron las negociaciones para el tratado de alianza ANGLO-FRANCES

### Ayer conferenciaron Bevin y el embajador francés en Londres, Massigli

Londres, 30. -- Las negociaciones para el Tratado de alianza anglofrancés han dado comienzo virtualmente con una extensa conferencia entre el secretario del Foreign Office, Bevin, y el embajador de Francia en Londres, René Massigli.

Este último ha celebrado también una amplia entrevista con el subsecretario de Asuntos Exteriores, comandante Christopher

Paget, que tomó parte muy activa en la Conferencia Bevin-Bium.

Estas conversaciones se consideran como preliminares para la negociación del Tratado. Las negociaciones propiamente dichas empezarán tan pronto como hayan informado el Gabinete británico y el Estado Mayor, según se declara en el Foreign Office. -- EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47 Hoy viernes gran estreno. Sesión continua desde las 5. La gran y divertida producción de R. K. O. RADIO FILMS, titulada:

Mi ilusión es un marido

por ALAN MARSHALL y LARAI-NE DAY Secundados por un selecto reparto. El dilema de una millonaria que quiere casarse por amor. ¡Divertidas situaciones! ¡Interés constante. Romanticismo. ULTIMO DIA DE PROYECCION Mañana sábado un estreno extraordinario. La admirable superproducción de 20th CENTURY FOX, titulada:

LAURA

La quintaesencia de la femi- nidad, admirada por todos los hombres.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

31 de Enero, viernes. Santos Juan Bosco, confesor y funda- dor; Germiniano, obispo; Ciro, Juan, Melrano, Tarsicio, Tirso, Victor, Zótico, Ciriaco, Trifenes, mártires; Julio, presbítero; Mar- cela, Albertona, Luisa, viudas, y Bto. Eduardo. Mañana es primer viernes.

SAN JUAN BOSCO

Vino al mundo Juan Bosco el 16 de agosto de 1815, cerca de Castellnuovo de Asti. Sus pobres padres le educaron cristianamen- te; y durante su adolescencia y primera juventud, llena de toda clase de privaciones y trabajos le dedicaron al estudio de las Letras en Cheras.

Distinguióse ya entonces por su virginal pureza y por la agu- deza de su ingenio. Ordenado de sacerdote en 1841, se estableció en Turín, donde fundó en los prados de Valdocco un oratorio festivo, que puso bajo el patro- cinio de San Francisco de Sales, para recoger niños y jóvenes abandonados. Pronto resultó aquel local demasiado estrecho e insuficiente para contener a los pensionistas allí refugiados, a quienes empezó a habilitar en el aprendizaje de algún oficio a fin de organizar y ordenar su vida, superando para ello inmensas di- ficultades y obstáculos. Lejos de apurarse y descorazonarse por esto, procuró asociarse algunos colaboradores celosos, y en 1857 estableció la Sociedad Salesiana y al mismo tiempo fundó la Aso- ciación de María Auxiliadora, con el fin de favorecer y fomentar las vocaciones sacerdotales. Al poco tiempo vinieron a completar esta obra las Hijas de María Au- xiliadora: de suerte que el pe- queño grupo iniciado en Valdo-

Se elevan a definitivas las tarifas de taxis con ligeras modificaciones

Como recordarán nuestros lec- tores, las tarifas por que se ri- gen actualmente los taxis, fue- ron establecidas con carácter de accidental, en ocasión de cele- brarse en nuestra ciudad los fes- tejos del pasado agosto, en ho- nor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa.

Desde entonces, se han venido practicando gestiones ininter- ruptas, para ver de hallar piezas de repuesto con que poder arreglar los aparatos taxímetros que en dichos vehículos hay instala- dos, y de los que se decía que había existencia en Barcelona. Todas las gestiones han fraca- sado, por lo que, por lo me- nos en mucho tiempo, habrá que desecher la idea de que los au- tomóviles del servicio público puedan utilizarse para marcar las

cantidades que los viajeros de- berán satisfacer. En vista de ello, en la sesión municipal celebrada el pasado sá- bado, fué dada cuenta a la Per- manente que reunidos el presi- dente de la Comisión correspon- diente del Ayuntamiento, y las representaciones de entidades y organismos que deben intervenir en la resolución de este pro- blema, ha sido tomado el acue- rdo de elevar dichas tarifas ac- cidentales a la condición de defi- nitivas, haciendo variación de algunas de ellas que la práctica aconsejó su modificación, y de ellas podrán darse cuenta nues- tros lectores, tan pronto como sean publicadas en este Diario las tarifas que definitivamente quedan establecidas.

Cuando fué tratada esta cues- tion en lo Permanente, hubo ciertos comentarios relacionados con la maledicencia pública, que ha venido censurando duramente, el que aunque las tarifas se en- cuentran bastante bien estudia- das y su uso muy admisible, por parte de los taxistas, no son res- petadas y que cobran con fre- cuencia cantidades superiores a las que se deberían pagar. Como es natural, este modo de cen- surar la actuación de quienes tienen por obligación hacer res- petar el que haya la mayor es- crupulosidad en su aplicación, no es justo ni merecido. Por el Ayun- tamiento no es justo ni merecido. Por el Ayuntamiento no es po- sible poner un agente de la Guardia Municipal en cada carru- je para que los derechos del via- jero sean respetados.

En estos hechos, a quien in- cumben exclusivamente la respon- sabilidad, es a los viajeros que sabiendo que en cada auto-taxis debe haber colocada una tarifa bien a la vista, cuando llega el momento de pagar no exige al conductor que por lo menos si no está colgada la tarifa, se la entregue en mano para poder comprobar el verdadero valor del servicio prestado, y en el caso de que se pretende cobrar cantidad mayor a la debida negarse terminantemente, recabando el auxilio de un agente de servicio, para que haga cumplir su obli- gación al conductor, y después denuncie el intento de abuso, pa- ra que este sea debidamente sancionado. Todos los servicios municipales que son objeto de una regla- mentación, es indudable que me- recen por parte del mismo toda la atención y son montadas las vigilancias correspondientes, pero también es natural, que los in- fractores, no cometan la infrac- ción cuando el agente se halla presente o próximo, y si lo hacen cuando no existe el menor ves- tigio de inspección. Es pues de la exclusiva culpa del perjudicado viajero el que los abusos no se corrijan, debi- do a la mala interpretación que es dada a la acción de denunciar las infracciones. Este acto no puede nunca calificarse de de- nuncia, y en cambio sí es una obligación ciudadana, con la que se colabora a que por el pue- blo sean obtenidas todas las ven- tajías que un buen régimen de reglamentación en los servicios puede traer aparejada, y negán- dose a prestar esta colaboración, con las autoridades, se incurra en una responsabilidad moral, que muy bien pudiera traducirse si el caso llega en material, ya que se trata lisa y llanamente, de amparar con su silencio la com- plicitad de un delito, cometido por aquellos que contravienen las disposiciones dictadas por las autoridades competentes.

IGLESIA DE AFRICA

Mañana, sábado, se celebra misa cantada en honor de la San- tísima Virgen y por la tarde a las siete, después del ejercicio, que es con exposición de Su Divina Majestad, se cantará ante la Pa- trona, solemne Salve.

SANTORAL PARA MAÑANA

1.º de febrero, sábado.—San- tos Ignacio, Cecllo, obispos; Plonio, mártires; Severo, Pabol, obispos; Efrén, diácono; Brigi- da, Veridiana, vírgenes. Mañana empiezan los siete domingos a San José.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que en cumpli- miento de lo preceptuado en el artículo 88 del Decreto de 25 de Enero de 1946, va a proce- derse por este Ilustre Ayunta- miento a la formación del Regis- tro Municipal que servirá de ba- se para la exacción del arbitrio sobre solares sin edificar y, a este efecto, se concede un plazo que terminará el día veintiocho de febrero próximo, para que los respectivos propietarios o sus representantes legales, se presen- ten en la Secretaría de este Ayun- tamiento, durante las horas há- biles de oficina, declaración ju- rada por cada uno de los sola- res que posean en que conste la superficie, valor y lugar de emplazamiento, cuyos impresos les serán facilitados gratuita- mente en dicha oficina.

Tendrán la consideración de solares a los efectos de este arbitrio todos los terrenos encla- vados dentro del término munici- pal susceptibles de edificación, que no sean de uso público, siem- pre que tengan uno o más de sus lados formando línea de fa- chada a una o más vías públi- cas o particulares o trozos de las mismas que estén urbaniza- dos o, por lo menos, tengan ser- vicios de alumbrado o encinta- do de acera o afirmado. En las manzanas, cuyas calles circun- dantes no estén todas abiertas y urbanizadas, solo tributará como solar una faja de terreno que tenga por línea la de la fa- chada a la vía o trozo de vía que esté urbanizada con un fondo igual al de la manzana en pro- yecto.

Los valores que a los terrenos fijen los propietarios, con la comprobación que pueda hacer la Administración Municipal, servi- rán de base para el tributo, así como para todos los demás efec- tos legales, incluso para la ex- propiación forzosa si a ello hu- biere lugar.

La falta de declaración den- tro del término fijado lleva apa- rejada la imposición de multas y la aceptación por el propieta- rio del valor que sea fijado por el Ayuntamiento a todos los efec- tos determinados en el párrafo anterior.

Solo serán baja del padrón so- bre solares aquellos terrenos que hayan sido edificados desde el momento en que sean ocupados por sus inquilinos.

Los terrenos que los propie- tarios no incluyan en el padrón referido, no tendrán la conside- ración de finca urbana ni podrán ser vendidos por metros cuadra- dos, estimándose el hecho de ve- rificarlo como defraudación del arbitrio, incurriéndose en la co- rrespondiente sanción.

Terminado el padrón se expon- drá al público para oír reclama- ciones y una vez transcurrido el plazo no serán atendidas ninguna de las que se produzcan.

Venciendo el 15 de Mayo pró- ximo el plazo concedido por la ley de igual fecha de 1945 para la construcción por sus propie- tarios de los solares existentes, se tendrá muy en cuenta para la valoración de los que confor- me a dicha disposición se expri- en, las valoraciones de los in- teresados a los efectos de este arbitrio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 30 de Enero de 1947. José Rojas Feigenpan.



"Un programa de la 20.ª tempo- rada de su cine preferido"

HOY VIERNES Desde las CINCO POR ULTIMA VEZ

Chamartín presenta la graciosa y divertida película argentina, gene- ral creación de la simpática: PAULINA SINGERMAN

MI AMOR ERES TU

Un torbellino de enredos y si- tuaciones cómicas en un ambien- te de verdadero esplendor. En esta película se revelan a las mujeres guapas, remedios infail- bles para ahuyentar a los pre- tendientes "pegajosos"

Mañana: la producción nacional de Suevia Films (Cesáreo González) digna hermana de "La Pródiga", titu- lada:

AUDIENCIA PUBLICA En el reparto: PAOLA BAR- BARA, Mary Delgado, Alicia Pa- lacios, José Nieto, Alfredo Mayo, Raúl Cancio. ¡Es una producción de FLO- RIAN REY!

¡MUY PRONTO! Reparación de la colosal pareja ABBOTT-COSTELLO en una película que le hará reír a carcajadas:

¡MI CABALLO MURIO...! con ella se desternillará de risa y podrá proveerse de optimismo para mucho tiempo.

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

- Claudette Colbert Jennifer Jones DESDE QUE TE FUISTE United Artists-Procines. Greer Garson Ronald Colman NIEBLA EN EL PASADO Metro Goldwyn Mayer Loretta Young Alan Ladd CHINA Paramount-Mercurio Joan Bennett Henry Fonda VIDAS SIN RUMBO 20th Century Fox.

Cine Astoria

JADU (Gauta) Continúa desde las 5. VIERNES 31 La divertidísima comedia de ambiente español, cante y baile, por la magistral estrella PAQUITA DE RONDA en

Una gitana en México

Próximo domingo, gran éxito MI ILUSION ES UN MARIDO

Doña Petronila Huesca Brotons. Viuda de don Francisco Baeza. Que falleció en Ceuta, el día 28 de Enero de 1947, a los 88 años de edad, después de recibir los Auxilios Espirituales y la bendición de Su Santidad. Sus desconsolados: hijos, don Francisco, don José María, don Miguel (de la razón Social Baeza Hermanos); doña Petronila, Sor Elena de la Purificación (Agustina Recoleta, ausentes); hijos políticos, doña Concepción Goyanarte Resusta, doña María Natalia Herrasti Gamio, doña Amanda Aranda Seguido y don Juan Rosso Sevillano; nietos, sobrinos y demás parientes y afectos. RUEGAN a sus amistades asistir al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el día 1.º de Febrero, a las 11 de la mañana, en la iglesia de Santa María de los Remedios, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAOLA 11

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION  
DELEGACION PROVINCIAL DE CEUTA

**Caja Nacional de Seguro de Enfermedad**

**AVISO IMPORTANTE**

De acuerdo con la Orden de la Dirección General de Previsión de 18 de Noviembre último, han sido designados Facultativos del Seguro de Enfermedad (Medicina General) en esta localidad, los que se relacionan a continuación, indicándose la distribución de asegurados realizadas entre los mismos por esta Inspección de Servicios Sanitarios.

**DR. DON MANUEL ROVAYO MARTI.** -- General Franco n.º 26. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados que tenía adscritos en 31 de Enero actual pertenecientes a MUTUA GENERAL DE SEGUROS y la de los adscritos al Dr. D. Adolfo Sánchez con n.º de Cartilla inferior al 1.282.

**DR. DON FRANCISCO GOMEZ DIAZ.** -- Gral. Serrano n.º 15. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados adscritos al Dr. D. Adolfo Sánchez con n.º de Cartilla superior al 1.284 y los adscritos al Dr. Don Pelayo Castellano con n.º de Cartilla inferior al 1.941.

**DR. DON PEDRO SOLIS GIL.** -- Falange Española n.º 106. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados adscritos al Dr. D. Pelayo Castellano con n.º de Cartilla superior al 1.940 y los que tenía adscritos el referido Facultativo D. Pedro Solís en 31 de Enero actual.

**DR. DON FERNANDO MONTAÑES PEINADO.** -- Barriada Gral. Sanjurjo B. n.º 5. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados que tenía adscritos en 31 Enero actual el Facultativo D. Juan Francisco Quiles, con n.º de Cartilla inferior al 4.631.

**DR. DON EDUARDO HERRERA ADAMS.** -- Avenida de Africa n.º 26. -- Tendrá a su cargo la asistencia de todos los asegurados residente en el campo exterior que parte desde el Foso San Felipe, pertenecientes a las Enti-

dades **SERVICIO SINDICAL, MAPFRE, MUSEBA, HISPANIA y ASEPEYO.** Los asegurados de **MUTUA GENERAL DE SEGUROS** residentes en el Foso de San Felipe y Campo Exterior y que estaban adscritos al Médico Don Manuel Rovayo. Los tres asegurados de Caja Nacional n.º 51/5614 D. Francisco Martín Rivera. -- 51/5629 Don Manuel Requena Rodríguez. -- y 51/5653 Don Juan Ruiz Martín.

**DR. DON ANTONIO BALLESTEROS LEDO.** -- José Antonio n.º 17-2.º -- Tendrá a su cargo la asistencia de todos los asegurados residentes en el casco urbano de la población que tiene su límite en el Foso de San Felipe, pertenecientes a las Entidades Colaboradoras **SERVICIO SINDICAL, MAPFRE, MUSEBA, HISPANIA y ASEPEYO,** y los asegurados pertenecientes a **CAJA NACIONAL** de otras provincias.

**DR. DON GUILLERMO VELAZQUEZ CARRILLO.** -- Paseo Colón n.º 17. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados de **CAJA NACIONAL** residentes en el Campo exterior.

**DR. DON MANUEL MUÑOZ MARQUEZ.** -- Pasaje Romero n.º 16. -- Tendrá a su cargo la asistencia de los asegurados residentes en el casco urbano de la población pertenecientes a **CAJA NACIONAL.**

**NOTA.** -- Estos Facultativos comenzarán a actuar en 1.º del próximo Febrero.

Los asegurados podrán elegir el Médico que deseen dentro de los de su Zona, solicitándolo de la Inspección Provincial de Servicios Sanitarios de la Caja Nacional de Seguro de Enfermedad -- Espino n.º 15 -- a partir del día 10 de Febrero.

Ceuta, 31 de Enero de 1947.  
**EL INSPECTOR PROVINCIAL DE S. SANITARIOS.**

**Llega a nuestra ciudad el Cónsu general de Su Majestad Británica en Marruecos y Plazas de Soberanía**

Procedente de Inglaterra llegó ayer a nuestra ciudad el Excmo. Sr. Cónsul General de Su Majestad Británica en Marruecos y Plazas de Soberanía, Mr. C. G. HOPE-GILL, al muelle acudió a recibirle el vicecónsul de S. M. Británica en nuestra ciudad Mr. J. G. Imossi.

Al expresar nuestro cordial saludo de bienvenida a Mr. Hope-Gill, le deseamos una grata estancia entre nosotros.



**NATALICIO**

Ayer ha dado a luz un hermoso niño la esposa del brigada de Artillería don Manuel Vázquez Gutiérrez, ella de soltera Mercedes Elez-Villarreal.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentra en perfecto estado de salud.

Enviamos nuestra sincera felicitación a los venturosos padres.

**A LA PENINSULA**

Marchó a la Península el teniente coronel de Artillería, don Antonio Jiménez Alfaro, al que deseamos un feliz viaje.

También marchó a Madrid el administrador del Patrimonio del Estado y primer teniente de alcalde, don Cristóbal Moya, al que igualmente le deseamos un buen viaje.

**CRUZ ROJA**

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 15.

**Recordatorios DIFERENTES MODELOS en la imprenta FARO**

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**

**José Sáura Calderón**

Españoleto, 24  
**MADRID**

Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7  
Teléfono 7-9-9

**PREPARATIVOS PARA LA próxima Semana Santa**

Dimos hace unos días un toque de llamada, a propósito de la forma un poco lenta con que son llevadas las actuaciones para organizar las procesiones en la próxima Semana Santa.

El año pasado, por esta fecha, ya habían sido adelantadas muchas de las cuestiones relacionadas con las diligencias y preparativos que debían hacerse, y sin embargo entre el año pasado y este existe casi un mes de diferencia de fechas, ya que es el actual la Semana Santa comienza el día 31 de Marzo.

Nadie ignora, que en el atán de superación, todas las Cofradías intentan hacer obras de consideración en sus pasos, incluso cambiando los y renovando el exorno del mismo con mejoras notables en los diferentes atributos. Además todos sin excepción deben ser repasados y pintados al objeto de que la presentación sea lo más esplendorosa posible. Para ello es necesario mucho tiempo y por de pronto este año tenemos ya un mes menos para hacerlo.

Claro es que para las Cofradías se reúnan y hagan sus proyectos, es menester que antes se haya celebrado la reunión de la Junta de Cofradías, en la que siempre se trata de la aprobación de cuentas del año anterior y se hacen la renovación de cargos, cosa que aún no se ha efectuado, por que indudablemente las personalidades que ocupan los cargos, están siempre muy ocupadas y estos trabajos les distraen un tiempo precioso para sus habituales ocupaciones.

Pero no debe ser así. De la liquidación que se efectúe, tiene que salir la existencia de fondos con que se cuenta, y esto es menester saberlo, para que las Cofradías al saber las cantidades que de estas sumas les corresponden, puedan hacer ya sus cálculos de que es lo que pueden hacer, según la suma que se les dedique.

Nos informamos de que ya es-

tá la reunión acordada en principio, y que se celebrará uno de estos días, pero, la cuestión es que se precisa aligerar si queremos que las cosas vayan al ritmo necesario para que al final no se llegue tarde por una imprevisión.

Podríamos ya decir a nuestros lectores, muchos de los proyectos que se tienen, ya que hemos conversado con presidentes y cofrades de casi todas las Hermandades, y podemos asegurar a nuestros lectores que de llevarse a cabo han de causar la admiración del pueblo religioso de Ceuta, pero, naturalmente, no sería discreto hacerlo hasta tanto que ya resuelto el problema de las reuniones próximas, cuando hablemos de sus proyectos, sea cuando estos tengan ya algún viso de realidad. Hacerlo ahora sería un poco aventurado, y preferimos esperar.

De cualquier forma, podemos asegurar que se harán todos los sacrificios necesarios para que cuando llegue el momento de los desfiles procesionales, estos saldrán con la majestuosidad debida, y que es indudable que en este año, se habrá de superar en magnificencia a las del año pasado.

**Cartas**

**Sobres**

**Cartas de visitas**

**Recordatorios**

Encárguelas en la  
**IMPRESA FARO**

Millán Astray, 7  
Teléfono 799

**BOLETIN Meteorológico**

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 763'4.

Temperatura máxima a las 15: 11'8.

Temperatura mínima a las 1'45: 8'5.

Temperatura media: 10'1.

Humedad relativa media 100 %

Dirección dominante del viento: NW.

Velocidad media del viento, 14 kilómetros.

Horas de sol: 0'0.

Lluvia en las 24 horas: 22'4.

Estado del cielo: casi cubierto.

Estado del mar: rizada

**Agencia Delgado**

DESPACHO DE ADUANAS

**OTRO ESTRENO DE CALIDAD «AUDIENCIA PUBLICA»**

Mañana será estrenada en Cervantes, AUDIENCIA PUBLICA, la película que llega a todos los públicos, por sus grandes valores profundamente humanos.

Dirigida por el gran realizador FLORIAN REY e interpretada, hasta en sus más pequeños papeles, por principisimas figuras que son verdaderas estrellas del cine español. AUDIENCIA PUBLICA se basa en un hecho auténtico: el proceso de acusación contra la señora Mary Holbein (PAOLA BARBARA), casada con Guillermo Holbein (RAUL CANCIO), por haber inserto como suyo un hijo de la joven Helen Fontaine (MARY DFLGADO), abandonado por esta última al poco de nacer.

Testigos y familiares de ambas partes, incluso el padre de la criatura (ALFREDO MAYO),

coinciden unánimemente en que el niño, que ya cuenta dos años, se halla con su madre adoptiva infinitamente mejor que pudiera estarlo con la que le dió el ser, máxime si se tiene en cuenta, que en estos últimos tiempos, Helen Fontaine ha llevado una vida muy desordenada. Pero la Ley exige la devolución de este niño a su madre, argumentando todo el peso del Código en favor de esta, que en un momento de arrepentimiento lo reclama.

El defensor (JOSE NIETO), magistralmente toma a su cargo la defensa del niño en eocuentes frases que conmueven al público que llena totalmente la sala. ¿Qué ocurrirá entonces? ¿Triunfará la razón o la Ley? Sobre este extremo nada podemos adelantarse. Es necesario acudir mañana al CERVANTES para verlo en AUDIENCIA PUBLICA.

**UNDERWOOD** Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

**M. Fernández Benitez L. S.**

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

**REPRESENTANTE LABORATORIO**

se precisa, para la propaganda y venta de especialidades Farmacéuticas. Escribid con referencias, condiciones y datos de interés a P. I. núm. 49. Rda. Universidad, 6, Barcelona



EL PRIMER ADVERSARIO

Un Coria con mucha clase, filial del Sevilla y tercero en la clasificación del grupo décimo

Difícil grupo el que ha tocado en suerte a nuestro titular, animado ahora de los mejores deseos y afanosó por conseguir la más completa rehabilitación. Difícil grupo y... difícil primer adversario también. Pocos serán los aficionados que ignoren la clase y potencialidad actual de este "Coria" que el domingo hará su presentación en Alfonso Murube para ver de arrebatár a nuestro representante el "positivo" de un empate o los dos puntos de un sorprendente triunfo fuera de casa. Filial del Sevilla, el cuadro ribereño reúne en sus filas a lo más escogido de la cantera sevillana y es de los pocos que en realidad merecen militar en una potente Tercera División de Liga. Ahí está para demostrarlo su tercer puesto en el grupo décimo —la misma clasificación que el Ceuta en el grupo doce— en el que solo Recreativo de Huelva y Olímpica Jienense consiguieron desbancarle por escaso margen de puntuación. Y ahí está también su gran juego, de excelente factura andaluza, que muy pocos clubs de la región superan y que en las últimas jornadas ligeras le proporcionó un rotundo 4 a 0 sobre el Huelva, primer clasificado del grupo.

Fundado en 1923 por don Manuel Suárez Olivera, el "Coria" ha ido cada vez a más y de sus filas salieron excelentes jugadores como Herrera, Ufano, Ovidio y Araujo (Sevilla C. F.), Japón (Ceuta), Suárez (San Fernando), Cabello (Huelva), Agustín y González (Algeciras), Asensio (Atlético tetuán), Nicolás (Córdoba) y otros muchos, militando actualmente en sus filas Japón II (hermano del ceuti), Bonache (defensa del Sevilla), Nieto, García Mora, Guillamón III, Arregui, Pedrín y otros, en todos los cuales tiene grandes y fundadas esperanzas el equipo campeón de la Primera División de Liga.

Este y no otro es el gran equipo que el domingo veremos en Alfonso Murube. Un adversario difícil, que viene a dar batalla. Se trata de uno de los favoritos del grupo. Lo que a buen seguro hará que el Estadio registre uno de sus llenos. Ceuta-Coria es encuentro que augura interés y pasión, y, sobre todo, un buen fútbol.—P.

Recordatorios en la imprenta FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.-- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

El Ceuta puede y debe mantenerse EN TERCERA DIVISION

Es preciso, sin embargo, que la afición responda el domingo llenando las gradas de Alfonso Murube

Satisfechos debemos estar, al contemplar como los primeros escollos que nuestro primer club titular había de salvar, han sido salvados. La afición —ese anónimo puñado de buenos entusiastas— ha respondido hasta hoy, aportando su ayuda material y cumpliendo los deberes que se le había encomendado. Así se hace fútbol y así podremos llegar a donde nos corresponde, y de donde nunca debimos descender. Unos y otros —¡todos!— tuvimos la culpa. No busquemos ahora al escándalo autor, porque éste no saldrá a escena para recibir malos tratos. Busquemos el terminar felizmente la reparación emprendida y así tendremos equipo y la afición se sentirá todo lo satisfecha que estuvo en aquellos días tan lejanos y tan cercanos...

Decimos que los primeros reveses han sido bien solucionados —admirable la labor de la Junta de Asociados!— y lo sostenemos. Ya tenemos de nuevo a nuestro titular en una Competición Nacional, donde ventilará su categoría de tercer divisionista y nuestros muchachos saben de la responsabilidad que recae en estos momentos sobre ellos. Ven la actitud excelente de la afición, observan el entusiasmo que de nuevo se ha encendido en la ciudad y que nunca —debemos estar para las buenas y para las malas— debió apagarse, y saben que ahora es llegado el momento en que nos traigan los mayores triunfos o le pidamos cuentas morales de su negligencia.

Se han salvado —repetimos— los primeros contratiempos y comenzamos en estos instantes a luchar contra todos cuantos obstáculos nos deparará el nuevo Torneo.

Para que todo siga su curso normal, para que nuestros representantes puedan realizar esos desplazamientos que tenemos en perspectiva —a Córdoba en primer lugar— es preciso que, a partir de pasado mañana, se vean abarrotadas las gradas de Alfonso Murube. ¡No es sacrificio! A la afición hay que exigirle fútbol. Si se es aficionado al fútbol hay que acudir a todos los partidos por puro deseo, por puras ansias de ver jugar, por verdadera fiebre futbolística y, lo que es más importante, para que el equipo pueda contar con los recursos necesarios para afrontar los muchos gastos que sobre él pesan. Y de aquí que no sea sacrificio el llenar las gradas del Estadio. Nadie se desprende de unas pesetas con destino al club. Todos van a presenciar un encuentro que se presenta como muy interesante y cuya entrada vale tanto... Con ello, indirectamente, claro, contribuiréis a sostener esos largos desplazamientos, ayudaréis al club, que ya está en vías de franca recuperación y haremos deporte. ¡Nada de desalientos! Vamos a conquistar de nuevo los títulos viejos que campean en nuestros archivos. ¡Adelante por el Ceuta! Quédense para los habituales, para los de siempre, las murmuraciones y los desagradecimientos.

OLIVA, NUEVO JUGADOR DEL CEUTA

Es probable debute en las filas blancas frente al Coria

Desde el miércoles por la tarde el equipo titular cuenta con un elemento más en sus filas: Oliva, el magnífico extremo catalán que tan estupenda actuación tuviera hace unos días ante el Atlético tetuán, firmó su compromiso con los "merengues"

Ante el duro torneo que se avecina, no deja de ser un refuerzo importante este del gran exterior catalán, que es muy probable debute ya con su nuevo club frente al Coria.

Match Tetuán-Ceuta de Ajedrez

Ha producido gran satisfacción entre los aficionados el anuncio de match Tetuán-Ceuta de ajedrez, que enfrentará a una fuerte selección de 12 jugadores de ambas ciudades. Tendrá lugar el día 2 del próximo mes de febrero en Tetuán, en el Círculo de la Unión Mercantil, y el encuentro de vuelta en Ceuta, probablemente el día 9 del mismo mes, en lugar no designado todavía.

El encuentro se puede calificar de acontecimiento para los aficionados al ajedrez, estimándose que puede contribuir poderosamente al fomento del noble juego.

Tanto en una como en otra población reina gran entusiasmo ante este encuentro, que ha de dar una medida del nivel ajedrecístico de ambas ciudades.

Se piensa gestionar de las autoridades la concesión de un trofeo.

La Federación Decegrada vería con gran complacencia la asistencia al acto de todos los aficionados.

AMAYA TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

DEL FESTIVAL ORGANIZADO POR "EL FARO"

No decae un momento, la animación reinante

Cuando ayer visitamos los lugares donde todos los elementos ofrecidos y seleccionados se encuentran ensayando sus diferentes actuaciones, no pudimos por menos que sentirnos satisfechos del entusiasmo que ponen y del buen curso que se siguen.

La parte teatral —presentación de la comedia "Los Chatos" está, como es sabido, a cargo del veterano actor José Veguila. Tuvimos ocasión de presenciar la representación del primer acto de esta comedia y podemos adelantár que nos gustó en extremo y que todos los elementos que en ella intervienen salen y saldrán muy airoso de sus respectivos papeles.

En lo concerniente a variedades, Pereda, el maestro Vela y el pianista Herrero se afanan diariamente por el mejor logro de este "Fin de Fiesta" que será acogido con los mejores aplausos. También ayer, el famoso modisto local, Miguel, estuvo en los ensayos, al objeto de ir comenzando su atareada labor de vestir a esta pléyade de artistas. Día de gran labor para todos ellos, donde sobresale esa unión y mutuo afecto que todos se tienen para el mejor fin de este magnífico festival que organizamos en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta.

Pocos detalles quedan pues por terminar. Continuidad de ensayos y fijación de fecha para celebración del festival.

Siguen las demandas de localidades, aún a pesar de nuestra advertencia de ayer. Rogamos a todos se abstengan, de momento, de solicitarnos entradas, ya que aún no obra en nuestro poder el taquillaje correspondiente. Cuando esto ocurra, tendremos muchísimo gusto en hacerlo público y facilitar —las mayores facilidades— toda clase de detalles sobre precios, venta, días y horas.

Esperemos que esta demanda de hoy, sea igual o superada en los días en que abramos las taquillas. Con ello contribuiremos todos a este homenaje sincero y simpático que debemos al Club que representa a la Ciudad.

ASPIRINA advertisement with image of a hand holding a pill and text: 'Ahora más que nunca', 'En ningún hogar debe faltar', 'ASPIRINA', 'Censura Sanitaria n.º 2023', 'Nuestro teléfono es el 7-9-9'

"Fino Almina" advertisement: (Marca registrada) UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO Chiclana de la Frontera Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

BAEZA HERMANOS CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE Ferreteria. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina



HOY SE REUNE EL PLENO MUNICIPAL

En el salón de sesiones del Ayuntamiento se reúne hoy el Pleno municipal...

CONTINUA EL MAL TIEMPO

Continúa desencadenado el mal tiempo, sobre todo en el Campo de Gibraltar.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

José Antonio Díaz Ortega, Francisco Espinosa Ruiz, Mercedes Gómez Abadía.

Defunciones

Rafael Solino Crespillo, de 7 días, natural de Algeciras; Dolores Ledesma Fernández, de 78 años, natural de Osuna; Isabel Herrera Cobos, de 65 años, natural de Jimena de la Frontera; Angeles Calluela Hernández, de 76 años, natural de Almería.

Resumen

Nacimientos, 3, y defunciones, 4.

DENUNCIA

Manuel Vera Rodríguez, denunció en la Comisaría de Policía que en determinada tintorería le había causado daños a una prenda de su propiedad...

QUEMADOS EN SUS DOMICILIOS

En su domicilio, sufrió quemadura calificada de pronóstico reservado, en la Clínica de Urgencia, donde fué asistido el pequeño de 20 meses, Alfredo Torrejón de la Rost.

LA VELADA TEATRAL EN LOS SALESIANOS

Esta noche, a las nueve, tendrá lugar la anunciada velada teatral en los Salesianos, con motivo de la fiesta de San Juan Bosco.

EL ESPAÑA SIGUE SU RACHA BUENA

Ya ha dado comienzo el torneo de la fase intermedia del campeonato regional andaluz de primera categoría, tomando parte en el mismo el equipo "España", de E. y D., que con el mayor entusiasmo y pundonor de portivos, ha sabido clasificarse para esta fase.

Sus rivales "Carlos C. F.", "C. D. Jerez" y "Morón Balmplé", también han dejado en el correr de sus actuaciones bien cimentado el valor de su juego y en consecuencia es de esperar que veremos un torneo bastante interesante.

El pasado domingo, el "España", desplazándose a Torre del Mar, fué vencido por el "Lario" por la mínima diferencia...

Una casa se derrumba sobre otra causando la muerte de dos personas

Algeciras, 30. (Por teléfono).—Esta noche, a las 8,30 horas, por causas que de momento se desconocen, en la calle Rocha, situada en el centro de la ciudad, una casa de dos plantas se derrumbó sobre la que tiene el número 14.

bro produjo la muerte del vecino don Juan González y de su madre política, causando también heridas a otras dos personas que allí habitaban.

En nuestra próxima edición daremos más amplios detalles de este lamentable suceso.

Regimiento Infantería Oviedo numero 63 (Carros de Combate)

AVISO

Declarado desierto el concurso anunciado para el suministro de víveres de este Cuerpo se procede a anunciar nuevo concurso.

Los pliegos de condiciones podrán ser examinados en la Sucesoria que el Depósito de Víveres de este Cuerpo tiene en el Cuartel de Marina (Capitán del Depósito de Víveres).

Los pliegos de condiciones podrán ser examinados en la Sucesoria que el Depósito de Víveres de este Cuerpo tiene en el Cuartel de Marina (Capitán del Depósito de Víveres).

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

La delegación austriaca recibe una cordial acogida en la conferencia de Londres

(Viene de la primera).

El canciller austriaco terminó su discurso, diciendo que se deben dar facilidades al pueblo austriaco para que pueda consolidar sus tradiciones democráticas.

Memorándum holandés sobre Austria

Londres, 30.—Holanda ha presentado un memorándum ante la Junta de auxiliares de ministros de Asuntos Exteriores, acerca de Austria. En él, el Gobierno holandés pide a las grandes potencias que ayuden a Austria para que pueda llevar a cabo su reconstrucción nacional.

Nuevo memorándum de Yugoslavia

Londres, 30.—Yugoslavia ha presentado un nuevo memorándum a la Conferencia de auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, objetando a la inclusión en la delegación austriaca del jefe del Gobierno provisional de Carintia, Hans Plesch, so pretexto de que éste tomó el poder, en mayo de 1945, de manos de los nazis.

Italia y China quieren ser escuchadas en el Tratado de Paz con Alemania

Londres, 30.—La Junta de auxiliares de ministros de Asuntos Exteriores ha recibido dos notas de Italia y China en las que se pide sean escuchadas cuando se discuta el Tratado de paz con Alemania.

En la nota de Italia se hace constar la "contribución de dicho país a la causa aliada desde 1943 en que inició la lucha contra Alemania, como "cobelligerante". Al mismo tiempo pone de relieve "sus sacrificios en pro del bienestar de Europa".

Dice, finalmente, que es la ocasión de expresar su punto de vista.

Por su parte, China subraya que desea ser consultada sobre los planes para celebrar cualquier Conferencia de paz sobre Alemania y anuncia que enviará un memorándum sobre cuestiones de procedimiento a la Junta de ministros de Asuntos Exteriores.

Checoslovaquia propone un control permanente de Alemania

Londres, 30.—El Gobierno checoslovaco ha entregado un memorándum a la Junta de auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores, en el que propone un control permanente de Alemania. Recuerda que, según el acuerdo de Potsdam, otras potencias aliadas o asociadas que no sean los cuatro grandes, pueden participar en la ocupación de Alemania.

En lo que se refiere a la futura administración política de Alemania, manifiesta que es asunto que todavía no puede ser decidido, pero que considera más conveniente el régimen de centralización que el de federalización. En el aspecto económico, el memorándum prevé un control absoluto del comercio y de la industria alemanas.

Ayer se verificó la suscripción de 2.500 millones de pesetas en obligaciones del tesoro

El Director General de Banca y Bolsa manifestó a los periodistas que la operación había sido un lisonjero éxito

Madrid, 30.—Hoy se ha verificado la suscripción de 2.500 millones de pesetas en obligaciones del Tesoro al 4 por ciento. A mediodía recibió a los periodistas el director general de Banca y Bolsa, señor Saez de Ibarra. Les manifestó que, según las noticias recibidas hasta entonces, la suscripción había constituido un lisonjero éxito, cubriéndose con exceso. No se tenían noticias exactas todavía porque faltaban por recibirse detalles de diversas provincias, algunas de ellas de importancia, como Barcelona y Zaragoza.

de pesetas, de las cuales 1.250 millones eran de Madrid y el resto de provincias.

Las dos suscripciones más importantes corresponden a los Bancos Hispano Americano y Español de Crédito que han solicitado más de 500 millones cada uno; siguen con 225 millones el Banco de Bilbao, el Vizcaya y el millones, el Hispano Colonial, y Central; con alrededor de 100 con cifras inferiores los demás Bancos. Hay también importantes suscripciones de empresas privadas, como la Tabacalera, que ha suscrito 50 millones de pesetas.

Añadió el señor Saez de Ibarra que espera para la próxima semana, cuando el mercado haya absorbido esta emisión, una reanimación del sector de renta fija en la Bolsa, que se mantenga durante los meses sucesivos, ya que el reforzamiento de la Hacienda, permitirá que durante los meses próximos no haya necesidad de hacer apelaciones al capital privado, lo que influirá en la mejora de dicho sector.

Después dijo que hacia la segunda quincena del mes próximo se pondrán en circulación obligaciones para las Juntas de Obras de los Puertos, que tan buena acogida suelen tener en las provincias respectivas. El interés de estas obligaciones será del 4 por ciento, libres de impuestos, y se emitirán a un tipo que oscilará entre el 98 y el 99 por ciento.

Señaló que así como la emisión de tesoros es un papel típicamente bancario, estas obligaciones de puertos están conceptuadas como una inversión de ahorro.

Por último, se mostró ante los periodistas muy agradecido por las muestras de felicitación que estos días ha recibido por su nombramiento de subgobernador del Banco de España.

Redadas de las tropas británicas en Jerusalén

(Viene de la primera).

por resultado el hallazgo de un periódico que la Policía ha recogido, creyendo que se trata de un importante documento.

Sir Alan Cuninghame ha manifestado que el registro se ha realizado como cosa sistemática, en relación con la redada de todo el barrio en que viven los judíos ortodoxos, en la colina al occidente de Jerusalén.

Asalto a un camión

Jerusalén, 30.—Se anuncia oficialmente que cuatro enmascarados, armados de revólveres, vestidos a la europea, han asaltado un camión comercial de diez toneladas, con remolque, en la carretera de Haifa a Tel-Aviv. Ataron y amordazaron al conductor y huyeron con el camión que contenía ropas por valor de 10.000 libras.



CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultura, Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio. Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas VENDO una mesa de billar. Razon Bar el Cruce, Jadú. PUBLICIDAD REUNIDA. Sin duda lo más eficaz. Palabra: 0'65 cts. Podemos recoger los textos en su propio domicilio e incluso redactarlos. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4. Enseñanzas ACADEMIA Navarro único Centro prepara oposiciones Cuerpo Administración Municipal Zona. Traspasos TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razon esta Administración. Varios GARAGE INTERNACIONAL. Consul Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación. DISPONGO en el casco de la ciudad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Morro y Viña Joviña que se venden vacías llave en mano distintos precios desde 12.000 pesetas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Razon en esta Administración desde las 11 a 13. LE INVITAMOS a que compruebe la eficacia de los anuncios económicos en PRENSA Y RADIO Evítase la molestia de la gestión. Puede conseguir su deseo utilizando nuestra sección de Anuncios económicos en colaboración con RADIO-CEUTA. Sesenta y cinco céntimos por palabra, sin limitación. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA. TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido. Table with columns for products (CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in pts.

## España debe prestar atención al comercio con Colombia

### Aquella República desea colonizadores españoles pudiendo augurárseles el éxito económico

#### Interesantes declaraciones del Cónsul general colombiano en Barcelona

Barcelona, 30.—El nueve cónsul general de Colombia en España, don Hernando Nava, ha declarado esta noche a un redactor de la Agencia Cifra en Barcelona, que le ha complacido sobremanera la designación hecha por el presidente Dr. Ospina para el cargo de cónsul de su país en España, ya que con ella complacía su ambición de conocer la Madre Patria tan intensamente querida por todos los colombianos.

Agregó que estos sentimientos cariñosos de sus compatriotas cobraron vigor con la llegada a Bogotá de la Embajada presidida por el llorado Eduardo Marquina, quien fué objeto de grandes agasajos y deferencias, tanto por su vigorosa personalidad intelectual, como por ostentar la representación de la Madre Patria, su fallecimiento fué sentido en Colombia como propio.

Ha puesto de relieve que en Colombia existe una nutrida colonia española que colabora con su trabajo ejemplar el desenvolvimiento económico del país y

varias misiones religiosas que ejercen su ministerio cerca de las gentes del campo y los reducidos núcleos indios que allí subsisten.

A continuación añadió que trae la misión de realizar un mayor estrechamiento de los vínculos de todo orden.

El presidente Ospina —dice— siente un especial cariño y admiración por España y me ha indicado sus deseos y los del Gobierno a este respecto. Entendemos que es muy conveniente incrementar el intercambio comercial hasta donde las circunstancias lo permitan. España debe prestar atención al comercio con Colombia, que puede ser un vasto mercado para los numerosos productos que pueden obtenerse. Colombia es país rico que paga en oro, y posee grandes medios.

Mi país, añadió, desea gente europea de calidad para trabajar, con preferencia española, pudiendo augurarse el éxito económico de cuantos quisieran intervenir en la colonización del país en el que caben holgadamente España y Francia juntas, y donde existen grandes y ricos territorios todavía inexplorados.

Ha subrayado también que Colombia extendería la cooperación española al desarrollo de varias industrias aportando capital, técnica y utillaje.

Ha dicho finalmente que entre la juventud del país existe una corriente de interés por venir a estudiar a España y prueba de ello es que actualmente cursan estudios en Madrid varios universitarios colombianos.—CIFRA.

## Colocaron rollos de alambre en la vía para ver que ocurría

### El tren descarriló causando cuatro muertos y 36 heridos

Logan (Indiana), 30.—La Policía anuncia que dos muchachos uno de 10 y otro de 12 años de edad, han confesado haber sido

los autores de la colocación de los rollos de alambre de puas en la vía, cuyo obstáculo fué la causa del descarrilamiento del tren de la "Pennsylvania Rai-

road", el lunes por la noche, cuyo accidente produjo cuatro muertos y treinta y seis heridos.

La Policía dice que ambos muchachos encontraron un grueso rollo de alambre en las cercanías de un almacén y se entretuvieron en liarlo a los carriles de la vía, para ver qué ocurría.

Sin embargo, asustados, no pudieron contemplar su "hazaña" pues huyeron antes de que el tren llegase y se produjera el accidente.—EFE.

## El coronel don Francisco Munilla Morales, nuevo auditor del Ejército de Marruecos

Madrid, 30.—El "Diario Oficial del Ministerio del Ejército" designa para el cargo de auditor del Ejército de Marruecos al coronel auditor de la escala activa don Francisco Munilla Morales, disponible forzoso en la Segunda región militar.—CIFRA.

## 2 noticias

Londres, 30.—Cincuenta y cinco personas han muerto en Berlín, desde el 15 de enero, a consecuencia del intenso frío que prevalece en aquella capital y más de veinte mil han sido hospitalizadas, anuncia la radio de Hamburgo.

Añade que a causa de la nieve, el transporte de carbón ha quedado paralizado y que por este motivo, el sistema administrativo se ve amenazado.—EFE.

Roma, 30.—Ha sido requerido el Ministerio de Educación para que investigue sobre el robo del famoso cuadro de Guido Reni "La Inmaculada Concepción" de la iglesia de San Biagio, en Forlì, al nordeste de Italia.

No se han facilitado detalles sobre la desaparición de este cuadro, que data del siglo XVI.—EFE.

## LEVANTISCA ACTITUD de los mineros de Potosí

### EN CHOQUES CON LA POLICIA SE PRODUJERON MUCHAS VICTIMAS

La Paz, 30.—El Gobierno ha enviado fuertes destacamentos militares del Departamento de Sucre a Potosí, para coadyuvar al mantenimiento del orden.

Las últimas noticias de Potosí informan que elementos mineros se hallan parapetados en las minas, dedicándose a hacer estallar esporádicamente barrenos de dinamita con lo que tienen alarmada a la población.

Se reunieron las autoridades y representantes de todos los partidos menos del M. N. R., formándose un comité de seguridad y una brigada de quinientos ciudadanos armados.

Un fuerte cordón de Policía se ha establecido alrededor de las lagunas que surten de agua a Potosí. Aviones militares han volado sobre esta ciudad, para proteger a la población.

Se cree que los mineros disponen de unos treinta mil barrenos.

El corresponsal de "La Razón"

informa que se habían reunido los miembros de M. N. R. y obreros mineros y que después de embriagarse atacaron a la Policía. Esta repelió el ataque, resultando diez policías muertos y

otros cincuenta heridos. Se desconoce el número de muertos entre los mineros porque los atacantes se retiraron llevándose los cadáveres de sus compañeros.—EFE.

## El embajador de la Argentina visitó al subsecretario de Asuntos Exteriores

### El señor Radío presen- tó a los nuevos funcio- narios de la Embajada

Madrid, 30.—A mediodía el embajador de la República argentina en España, señor Radío, visitó en su despacho oficial al subsecretario de Asuntos Exteriores, don Tomás Súñer, a quien presentó a los nuevos funcionarios de la Embajada, don Romualdo Luis Caltaneo, segundo secretario; don Jorge Emilio Casal, agregado cultural y don Arnando Molina, consejero económico.—EFE.

## DETENCION DE DESTACADOS FASCISTAS ITALIANOS

### Entre ellos figuran los que hicieron propagan- da por la emisora de Milán

Milán, 30.—La Policía ha detenido a Walter Magotti, como presunto jefe del movimiento neofascista en el norte de Italia y ex miembro de la "Brigada negra" fascista.

También ha sido detenida la familia Ricci, compuesta por el padre, tres hijos y una hija, acusa-

dos de haber intentado transmitir propaganda fascista por la emisora de Milán en la semana última cuando varios enmascarados, armados de pistolas, tuvieron a raya a los empleados de dicha emisora, mientras otro leía un folleto de propaganda fascista ante el micrófono.—EFE.

## EN AYACUCHO HA SIDO DETENIDO EL ASE- SINO DEL DIRECTOR DE «LA PRENSA» DE LIMA

### Alfredo Carrión Yan- gali se declaró autor del hecho

Lima, 30.—La Inspección General de Investigaciones informa que el 27 del presente mes fué detenido por una leve falta en Ayacucho, capital del Departamento del mismo nombre, Alfredo Carrión Yangali, quien en la comisaría se declaró autor de asesinato del director de "La Prensa" de Lima, Francisco Grana Garland, ocurrido el 7 de enero.

Carrión Yangali ha sido conducido debidamente custodiado desde Ayacucho, hacia Lima, donde llegará hoy jueves.—EFE.

## Sentencia en una causa por asesinato

### Se condena al acusado a 30 años de prisión correccional

Barcelona, 30.—Por el tribunal de la Sección Tercera, constituido especialmente por cinco magistrados, se ha dictado sentencia en la causa por asesinato, seguida contra Benito Bell Ferrer y Ramón Bello García.

Se condena al primero, como autor de un delito de asesinato de su prima y prometida, Ade-

laida Ferrer, hecho ocurrido en Manresa, a la pena de 30 años de prisión correccional, y 30.000 pesetas de indemnización a la familia de la víctima, más cinco años de prisión por el delito de haber provocado un aborto.

A Ramón Bello se le absuelve del supuesto delito de usurpación de funciones.—CIFRA.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

## Después de la inhibición norte- americana en la guerra civil de

# CHINA

### Es posible que EE. UU. retire sus fuerzas militares

Washington 30.—En los círculos militares de esta capital se informa que a consecuencia de la decisión norteamericana de abandonar oficialmente su intento de poner fin a la guerra civil entre los comunistas chinos

y el Gobierno nacional de Chiang Kai Chek, se cree que existe la posibilidad de que los Estados Unidos retiren todas sus fuerzas militares, estacionadas en China.—EFE.